

Trauer um Hans Jürgen Jung

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 17. April 2024 um 16:48 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 26. April 2024 um 10:38 Uhr

Vorstand und Mitglieder des Gemischten Chor Schwalheim trauern
um das Mitglied des Vorstandes

Hans Jürgen Jung



Wie ein Lauffeuer verbreitete sich in Schwalheim Anfang der letzten Woche die Nachricht, Hans Jürgen Jung lebt nicht mehr. Er verstarb nach kurzer aber tückischer schwerer Krankheit in den Morgenstunden des 7. April, wenige Wochen vor seinem 76. Geburtstag.

Erlern hatte Jürgen – oder „Cowboy“, wie ihn die meisten nannten – den Beruf des Starkstromelektrikers bei der OVAG in Friedberg. Diesem Unternehmen blieb er auch nach dem erfolgreichen Abschluss seiner Ausbildung bis zur Freistellungsphase der Altersteilzeit treu. Er war bei seinen Kollegen wegen seiner offenen Art und seines Fleißes sehr beliebt und wurde deshalb auch für viele Jahre in den Betriebsrat gewählt. Darüber hinaus vertrat er auch im Aufsichtsrat die Interessen seiner Kolleginnen und Kollegen, war dabei aber auch ein kompetenter Ansprechpartner für die Unternehmensleitung.

Neben seiner Tätigkeit bei der OVAG spielte besonders der Sport in seinem Leben eine große Rolle. Und Eishockey war seine größte Leidenschaft. Bis zu seinem Tod war er Anhänger „seines“ EC Bad Nauheim, dem Nachfolger des legendären VfL Bad Nauheim. Für letzteren

Trauer um Hans Jürgen Jung

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 17. April 2024 um 16:48 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 26. April 2024 um 10:38 Uhr

spielte er lange Jahre, unter anderem auch zusammen mit Rainer Philipp, Walter Arnold und anderen früheren VfL-Cracks und trainierte die Schülermannschaft. Nach seiner Karriere beim VfL ging er zusammen u. a. mit dem ebenfalls kürzlich verstorbenen Werner Trautmann zum VERC Lauterbach; dort war er auch als Trainer verantwortlich. Viele Eishockeyfans in Lauterbach erinnern sich noch heute an ihn.

Neben dem Eishockey war er auch ein begeisterter Fußballer; für den SV Schwalheim schnürte er viele Jahre seine Fußballschuhe. Daneben war er auch im Spielausschuss tätig. Für seine Verdienste im Verein wurde er , nachdem er auch mehr als 50 Jahre Mitglied im Verein war, im vergangenen Jahr zum Ehrenmitglied ernannt.

Schwalheim und das dazugehörige Vereinsleben lagen ihm sehr am Herzen. Bei allem Festen in Schwalheim, ob Vatertag, Kerb, Kartoffelfest oder Weihnachtsmarkt, er war immer dabei und sorgte mit seinem Engagement und seinen technischen Kenntnissen für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltungen. Und die Faschingssitzungen in der Schwalheimer Mehrzweckhalle waren ohne ihn undenkbar. Dafür wurde er mit dem Bürgermeisterorden der Stadt Bad Nauheim ausgezeichnet. Gleichzeitig war er von 2008 bis 2018 auch Vorsitzender des Vereinsrings. In dieser Funktion war er einer der verantwortlichen Treiber zum Gelingen der Feierlichkeiten zur 1200-Jahr-Feier seines Geburts- und Heimatorts im Jahr 2017.

Und seit 2020 war er auch Mitglied des Teamvorstandes des Gemischten Chor Schwalheim.

Für sein Engagement für das Vereinsleben wurde er 2014 mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet.

Hans Jürgen Jung hinterlässt seine Ehefrau Sonja, den gemeinsamen Sohn Alexander sowie seine Schwiegertochter Kerstin und die Enkelin Nike. Seine Familie werden ihn vermissen, ebenso wie die Bürger Schwalheims.